

Kodim 1610/Klungkung Ikuti Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-75

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.OPINIPUBLIK.ID

Dec 19, 2023 - 23:55



KLUNGKUNG - Dipimpin langsung Pj Bupati Klungkung I Nyoman Jendrika, upacara Peringatan Hari Bela Negara Ke 75 tahun 2023 dengan tema Kobarkan Bela Negara Untuk Indonesia Maju berjalan dengan khidmat.

Upacara yang dilaksanakan di alun-alun Ida I Dewa Agung Jambe, Kelurahan Semarapura Klod, Kecamatan Klungkung, Selasa (19/12/23) itu dihadiri oleh Kapolres Klungkung, Ws Kasdim 1610/Klungkung, Ida Dalem Smaraputra, Wakil

Ketua DPRD, Pengadilan Negeri Semarang, Kejari Klungkung beserta para OPD dan para Veteran sekabupaten Klungkung serta undangan lainnya.

Dalam amanat Presiden RI Ir Joko Widodo yang dibacakan oleh Irup disampaikan bahwa Hari Bela Negara ini merupakan momentum bagi kita untuk bersatu dan berkontribusi positif demi Indonesia maju yang kita cita citakan. Tantangan ke depan semakin tidak terduga, dimana kita bukan hanya menghadapi ancaman fisik, tetapi juga ancaman yang tak kasat mata.

“Oleh karena itu, kita harus memiliki jiwa Bela Negara sebagai pilar utama yang menjadikan kita tangguh dan cerdas dalam menghadapi situasi yang tidak menentu. Semangat Bela Negara bukan hanya tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat. Ini adalah tugas kita bersama dalam menjaga kesatuan dan persatuan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ujarnya.

Pada Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Tahun 2023 ini, dirinya mengajak masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta tanah air.

“Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa memberikan perlindungan, petunjuk, dan bimbingan dalam upaya kita untuk meraih Indonesia Maju, Bersatu, Berdaulat, Mandiri, dan Sejahtera. Semangat Hari Bela Negara ke-75 Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju,” imbuhnya.

Sementara itu, ditemui usai kegiatan Ws Kasdim 1610/Klungkung Kapten Cba I Ketut Sudiarta mengatakan, Bela negara, kata Andap, merupakan suatu sikap, perilaku, dan tindakan warga negara, baik secara perseorangan maupun kolektif dalam menjaga kedaulatan, keutuhan wilayah, serta keselamatan bangsa dan negara.

Menurutnya Bela Negara sejatinya bukan hanya terkait pada aspek militer semata, akan tetapi merangkul semua lapisan masyarakat. Palsanya dalam setiap tindakan sekecil apapun, yang dilandasi kecintaan kita kepada Pancasila dan NKRI merupakan wujud konkrit Bela Negara.

“Oleh karena itu, mari jadikan Peringatan Hari Bela Negara Ke 75 ini menjadi momentum untuk meningkatkan semangat untuk membangun sumber daya manusia yang unggul, produktif dan berdaya saing dengan memiliki kesadaran bela negara demi Indonesia maju,” imbuhnya.